

Le Mondial du Lion Equine Hall of Fame

Banzai du Loir

Banzai du Loir participa au Mondial du Lion à l'âge de sept ans en 2018. Seulement quatre ans plus tard, il fut couronné Champion du Monde en remportant la médaille d'or en individuel à Pratoni del Vivaro, en Italie.

Banzai a été monté, lors du Mondial du Lion, par le cavalier sarthois Axel Coutte, puis, une fois au Royaume-Uni, par Yasmin Ingham.

Élevé et produit dans les Pays de la Loire, il a été vendu au Royaume-Uni en 2019. Il a fait sensation en terminant deuxième dès sa première participation à un concours cinq étoiles, à Lexington en mai 2022. Cette performance lui a valu une sélection pour les Championnats du Monde, et il a presque réitéré l'exploit en terminant troisième au Kentucky en 2024.

L'éleveur Pierre Gouyé se souvient :

« L'histoire de Banzai est liée à ma rencontre avec Axel (Coutte). En effet Banzai est le premier cheval que nous avons préparé ensemble, il m'a permis de découvrir la belle discipline du concours complet et ses acteurs qui m'ont tout de suite plu, moi qui venait du saut d'obstacles pour lequel j'élevais déjà depuis quelques années sans rencontrer de succès ou même de vision à plus long terme.

Quand j'ai acheté sa mère Gerboise du Cochet (par Livarot sur une souche pur sang) à Eric Legrel qui valorisait mes poulains à cette époque, j'avais tout de suite apprécié sa locomotion et sa tête typée pur-sang. Je l'ai acheté en espérant apporter plus de locomotion et de sang à mes poulains destinés au saut d'obstacles.

Pour la petite histoire, le frère de Gerboise, Trésor du Cochet a participé aux championnats du monde de Pratoni en 1998 avec l'écuyer Pierre de Bastard, quelques années avant que Banzai n'y devienne champion du monde au même endroit !

Pour en revenir à Banzai, il ne faisait pas partie des poulains qui vous font rêver ! Mais après son débouillage chez Valter Antognoli, Axel a tout de suite montré de l'intérêt pour Banzai qui était devenu déjà plus attirant après 3 ans de travail.

Avec Banzai et Axel avec qui je me suis entendu pour le valoriser, j'ai donc découvert la discipline du complet en commençant par les 4, 5 et 6 ans, pour finir le cycle des jeunes chevaux par le Championnat du Monde des 7 ans au Lion d'Angers - ce Championnat de tous les espoirs !

J'accédais enfin au Graal et à une certaine reconnaissance de mon métier d'éleveur !

La vente de Banzai à 8 ans à cette extraordinaire jeune fille qu'était Yasmin Ingham, par le biais de Laurent Bousquet dans des conditions de confort et de confiance grâce à la grande simplicité et expertise de ce dernier, venait couronner ma collaboration avec Axel qui avait su y croire et déceler ses extraordinaires capacités. La suite se trouve maintenant écrite dans la presse !

Le titre de Champion du Monde de Banzai en 2022 à Pratoni del Vivaro a marqué à jamais ma mémoire et l'histoire de l'élevage du Loir et de son copain Axel Coutte dont les destins sont liés grâce à la venue au monde de Banzai du Loir. »

Nom: **Banzai du Loir**
7ans MdL: 26^{ème} en 2018
Champ. du Monde: Médaille d'Or aux Championnats du Monde 2022 à Pratoni del Vivaro

Né: 2011
Sexe: Hongre
Studbook: Selle Français
Origines: Par Nouma d'Auzay et Gerboise du Cochet par Livarot
Eleveur: Pierre Gouyé (FRA)
1^{ère} Propriétaire: Pierre Gouyé
1^{ère} Cavalier: Axel Coutte (FRA)
2^{ème} Propriétaires: Sue Davis et Janette Chin
2^{ème} Cavalière: Yasmin Ingham (GBR)

* * * * *